
2023年12月21日（木）  晴  第20回例会　上期納会
第2074回例会

司　　会 村上学 親睦活動委員長：

会長挨拶

出席率 84.38％
会員69名　出席55名  （出席計算人数56名）

出席報告 鈴木実 出席委員

　皆さん、こんばんは。今日は、上期納会です。
本日でちょうど、本年度20回目の例会となり
ます。今期がスタートする前は、１年間が、随
分長く感じそうだと思っていましたが、気が付
けば、あっという間の半年間でした。
　振り返りますと、第1回例会での会長卓話
からスタートして、ガバナーやガバナー補佐を
お迎えした例会、米山奨学金の寄付金が6000万円を超えたこ
とで表彰を受けた地区大会、多くのゲストをお迎えしたボジョ
レーヌーボ例会、そしてクリスマス家族会と、様々な行事を何と
かこなすことができました。これもひとえに、支えてくださったメン
バーの皆様、事務局の中島さん、一関さん、本当に皆様のおかげ
だと思っています。心より御礼申し上げます。ありがとうございま
した。
　もう間もなく、新年を迎え、来年７月には大嶽会長年度が始ま
ります。また、亀井さんにはご無理申し上げ、会長エレクトをお引
き受けいただき、本当に感謝しております。私の任期は残り半年
となりますが、引き続き心を引き締めて、務めていくとともに、次
の会長にしっかりバトンをお渡しできるよう、進めてまいりたいと
思います。
　また、上期の会長挨拶では、熱田神宮の歴史について、ずっと
話してきましたが、昭和で歴史の話はひと区切りにして、下期は、
熱田神宮の行事や　お社などの話を中心に、ご紹介していく予
定です。まずは半年、ご支援いただきましたことに、心より御礼申
し上げますとともに、残り半年も変わらぬご支援を賜りますよう、
お願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。ありがとうございま
した。

12/28（木）・1/4（木）
　　　　　 R規定により休会
事務局の年末年始
　　　　　 12/27（水）～1/8（月・祝）
1/11（木）　創立記念例会
　　　　　 16：00集合　熱田神宮会館
　　　　　 16：30～御垣内参拝
　　　　　 17：30より創立44周年記念例会：熱田神宮会館　　
下期メーキャップについて
　　　　　 12/14理事会にて、他クラブ状況も確認し引き続き
　　　　　 メーキャップは免除となりました。
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千秋会長、本多幹事、上期半年間お疲れ様です。健康に留意され、
来年下期も頑張ってください。本年一年間ありがとうございました。

・

本年、大変お世話になり有り難うございました。
下期もよろしくお願いいたします。
念願の物が手に入りました。
皆様のおかげで無事、上期納会を迎えることができました。感謝！！

妻のバースデーに素敵なお花ありがとうございました。
一年お世話になりました。
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親睦活動委員会
鈴木　淑久さん

千秋　季賴さん　

岡部　光邦さん

稲葉　　徹さん　松田　浩孝さん　花井芳太朗さん　鈴木　雅登さん
杉江　建亮さん　野﨑　洋二さん　岩田　修司さん　山口　哲司さん
渡邉　将之さん　長坂　邦雄さん　堀　　慎治さん　湯澤　勇生さん
平野　好道さん　湯澤　信雄さん　市岡　正蔵さん　山﨑真一郎さん
長瀬憲八郎さん　関谷　俊征さん　伊藤　　豪さん　鈴木　健司さん
宮﨑　信次さん　北岡　寿人さん　大嶽　達郎さん　内田　久利さん
村瀬　俊高さん　田中　英雄さん　天野　正明さん　亀井　直人さん
田中　　宏さん　新見　光治さん　松波　恒彦さん　杉山　裕一さん
梅村　昌孝さん　加藤　直大さん　西川　徹也さん　近藤　茂弘さん
本多　誠之さん　安井　友康さん　鳥山　政明さん　渡辺喜代彦さん

原田　敬生さん　鈴木　　実さん

千秋季賴会長

～疫病予防と治療月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

鈴木実 ニコボックス委員ニコボックス

上期納会

　皆さんこんばんは。今日は上期の納会でございます。皆様、半年お
疲れ様でした。特に千秋会長はじめ、本多幹事ありがとうございま
す。それから今日はクリスマス家族会に続いて、村上委員長はじめ
親睦活動委員会の皆様、お疲れさまです。
　早いもので、もう半年し過ぎてしまいました。私事ですが、去年は
めちゃくちゃ長く感じましたが、今年はあっという間の半年でした。
心持ち次第でこんなに違うかと思うとびっくりしました。千秋会長
も、本多幹事も同じかと思います。亀井会長エレクトもあっという間
にきますのでお気をつけください。会員の皆様のご健康とご多幸、
そしてクラブの益々の発展を祈念いたしまして、乾杯したいと思い
ます。乾杯！！

乾杯挨拶：梅村昌孝直前会長

委員会・同好会報告
ゴルフ部会

三好カントリー倶楽部（東コース）にて第442回ゴルフ部会が開催されました。
ゴルフ部会12月度（442回） 開催日:12月15日（金）
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優勝　鈴木　淑久 さん

2位　関谷　俊征さん

3位　大和　直樹さん



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週

■今　　週

　村上親睦活動委員長はじめ委員会の皆様ありがとうございま
した。本年もあと１０日あまりとなり、明日は冬至となります。会員
の皆様方にはお健やかに新年をお迎えいただきまして来たる辰年
も皆様のご健勝、ご多幸をご祈念申し上げて閉宴のご挨拶に代え
させていただきます。

閉会挨拶：安井友康副会長

1月11日（木）創立記念例会
時　間：御垣内参拝　16:00～
　　　　例　　　会　17:30～
場　所：熱田神宮会館

1月4日（木）R規定により休会

12月28日（木）R規定により休会


